
Jahreshauptversammlung 27.03.2019 
- Rückblick    - 

Am 27.03.2019 begrüßte Vorstand Uli Engst im Tennisheim Öpfingen  die anwesenden Mitglieder 
sowie unseren Bürgermeister Herrn Andreas Braun recht herzlich zur Jahreshauptversammlung 
und stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
In seinem Bericht hielt er Rückblick über das Vereinsgeschehen im vergangenen Jahr. Allen voran 
den Sanierungsmaßnahmen. Durch die tatkräftige Unterstützung der Vereinsmitglieder, konnten 
im letzten Jahr noch die Pflasterung der Zufahrt sowie die Abgrenzung zum Trainingsplatz 
der Abt. Fussball in Eigenleistung erbracht werden. Besonderer Dank ging an alle ehrenamtlichen 
Helfer sowie die Gemeinde und Herrn Braun, für die Bezuschussung dieser Maßnahme.  
 
Anschließend bedankte er sich bei allen Ausschussmitgliedern, Betreuern und Mannschafts- 
führern für die gute Zusammenarbeit sowie bei einzelnen Mitgliedern für die tatkräftige 
Unterstützung beim Herrichten der Plätze, allen voran unserem Technischen Leiter Wilfried Mall 
sowie bei Mitgliedern, die Dienste und Instandhaltungsmaßnahmen übernommen hatten. 
 
Danach berichtete Sandra Engel, vertr. Schriftführerin Silke Stiehle über die Arbeit der  
Vorstandschaft und die Tagesordnungspunkte bei den einzelnen Ausschusssitzungen. 
 
Kassiererin Margot Köhler berichtete detailliert über die Einnahmen und Ausgaben des 
Vereins im Jahre 2018. Die Kassenprüfer hatten nichts zu beanstanden und lobten die  
tadellose Kassenführung. 
 
Sportwart Heiko Kramer berichtete über die sportlichen Aktivitäten im vergangenen Jahr sowie 
über die Verbandsrunde an der 7 Mannschaften teilnahmen. Den Damen 40 gelang der Aufstieg 
in die Bezirksoberliga. In der kommenden Punkterunde werden voraussichtlich ebenfalls 
7 Mannschaften teilnehmen.  
 
Julian Mall wurde nach seiner 3-jährigen Tätigkeit als Jugendwart verabschiedet. Durch sein 
Engagement hat er viel bewegt und durch sein durchgeführtes Schnuppertennis einigen Spielern 
das Tennisspielen schmackhaft gemacht. Dieser Posten muss nun neu besetzt werden. 
 
Die Entlastung der Vorstandschaft durch Herrn Braun wurde von der Versammlung einstimmig 
erteilt. Anschließend informierte Bürgermeister Andreas Braun über die Gemeindeunterstützung 
für den Verein und sprach seinen Dank an alle Ehrenamtliche aus und betonte vor allem  
die gute Zusammenarbeit mit Vorstand Uli Engst. 
 
Die Kassenprüfer Sonja Reichart und Edeltraud Engst wurden von der Versammlung wieder 
einstimmig gewählt. 
 
Desweiteren wurde die Neufassung bzw. Ergänzung bezüglich Datenschutz in die Satzung 
einstimmig aufgenommen. 
 
Außerdem wurde, um Neumitglieder zu gewinnen, durch die Mitgliederversammlung beschlossen, 
dass das 1. Mitgliedsjahr beitragsfrei ist. 
 
Am Ende der Versammlung bedankte sich Uli Engst nochmals bei allen Mitgliedern für die 
gute Unterstützung und freute sich über die schnelle Bespielbarkeit der Plätze. Die Tennissaison 
ist somit eröffnet. 
 
Sandra Engel 
Pressewart 


